

Exigen liquidación de deuda campesina (Reforma 18/01/17)

Exigen liquidación de deuda campesina (Reforma 18/01/17) Por Frida Andrade Cd. de México México (18 enero 2017).- Diversas organizaciones campesinas se manifiestan afuera de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), pidiendo que les liquiden 30 millones de pesos de diversos programas correspondientes a 2016, así como la implementación de una política pública más sólida para los pequeños productores. Debido a esto, se encuentra cerrada la avenida Municipio Libre, a la altura de la Secretaría, así como uno de los cinco carriles de Cuauhtémoc. En noviembre pasado se acordó con el oficial mayor de la dependencia, Marcel López, que se buscaría la posibilidad, pero ahora ahora no han recibido una respuesta positiva, explicó José Dolores López, dirigente nacional de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC) J. D. L. Del total de la deuda, el monto más alto es el que corresponde al área de ganadería, ya que es de 23 millones de pesos, refirió, López. Otras áreas que afecta la deuda es la agricultura protegida, es decir, la producción bajo varias estructuras como los invernaderos o macrotúneles. Asimismo, destacó que no existe una política robusta para los pequeños productores, ya que al otorgar los recursos federales se suele dar preferencia a las grandes empresas como Sukarne. El líder destacó que si bien es cierto que la Secretaría de Hacienda en varias ocasiones no otorga el recursos a la Secretaría de Agricultura, las veces que sí ocurre no lo reparten. "Les recorta Hacienda y luego se los da en diciembre, pero como no los puede gastar en diciembre, lo pueden adefar (guardar) y lo gastan como ellos quieren, entonces ese recursos no se sabe en qué se gasta a ciencia cierta", dijo. Los manifestantes aseguraron que no se retiraran hasta recibir una respuesta de la autoridad. Otras organizaciones que están presentes son la Unión Campesina e Indígena de Veracruz y la Coordinadora Nacional Plan de Ayala.